

FICHA APLICACIONES MÓVILES

1. Datos generales

- **Nombre APP:** eBiblio
- **Descripción:** Se trata de una aplicación y un servicio gratuito de préstamo digital de las bibliotecas públicas españolas que permite acceder a libros electrónicos, audiolibros, revistas y periódicos desde el móvil, tableta o navegador.
- **Versión:** 1.12.3
- **Fecha actualización:** 31/10/2025
- **Idioma:** Español y múltiples idiomas
- **Edad:** Apta para todo público (supervisión parental recomendada)
- **Desarrollador:** De Marque
- **Coste:** Gratis
- **Requisitos hardware/software:** Android 7.1 o posterior
- **Enlaces relacionados:** [eBiblio - Aplicaciones en Google Play](#).

2. Entorno de pruebas

- **Plataforma:** Pixel 7a y Pixel 9.
- **Sistema Operativo:** Android 16.
- **Ayuda técnica utilizada:** [Suite Accesibilidad Android](#) 16.2.0.855052621 y línea braille Focus 80 Blue 5G.

3. Accesibilidad/Usabilidad

Observaciones:

En la valoración de la aplicación se han detectado algunos problemas de accesibilidad, los cuales se describen a continuación.

Lector de pantalla:

Se han detectado algunos botones etiquetados en inglés. Un ejemplo se encuentra durante la lectura de un libro, en los botones que permiten moverse por capítulos que son enunciados por TalkBack como "Go forward" o "Go Back".

Se han identificado algunos botones que no están etiquetados. Un ejemplo se encuentra en la pestaña "Mis libros" en el botón de la lupa, que permite buscar, y en el que permite filtrar por criterios dichos resultados.

En esta misma pestaña, se produce navegación por capas, ya que el foco pasa por opciones de la pestaña denominada "Catálogos" sin que esté seleccionada, al tiempo que se muestran los ítems correspondientes a la pestaña actual.

Al escribir en cualquier campo de búsqueda dentro de la aplicación, la etiqueta que identifica dicho campo desaparece. Por ejemplo, esto ocurre en la pestaña "Mis libros" y en "Catálogos".

Al buscar libros en la pestaña 'Catálogos', no se muestra el número total de resultados.

En ocasiones, al deslizar dos dedos hacia la derecha o izquierda para avanzar o retroceder de página al leer una obra, el anuncio no se reproduce. Además, en algunos casos este puede depender de la posición del foco, pero su comportamiento es inestable.

Dentro de la pestaña de configuración, los botones de "preferencias" o "Gestionar cuentas", son enunciados por TalkBack por duplicado.

Se han detectado controles que no están correctamente asociados al texto que los precede. Un ejemplo de ello se puede encontrar dentro de "Configuración", "Preferencias", "Idioma", en los que el texto si bien aparece asociado al control, hay otro duplicado al lado de cada opción que causa redundancia en la información.

En la pantalla de bienvenida, donde se muestran las funcionalidades de la App, las pestañas que corresponden a las distintas páginas del tutorial no se encuentran etiquetadas.

Durante la visualización de un libro, TalkBack no verbaliza ningún mensaje al pulsar el botón "Marcapáginas".

En el caso de usuarios de línea braille, no encontrarán barreras adicionales en el uso de la app, puesto que el comportamiento es similar al mostrado por el lector de pantalla.

Personas con deficiencia visual grave:

No soporta la opción de "Contraste de color".

Aunque no se respetan de forma nativa las configuraciones del dispositivo, la aplicación dispone de opciones propias de lectura y accesibilidad que pueden ajustarse mediante su menú correspondiente.

Las opciones de “Tamaño de texto” y “Tamaño de visualización”, cuando se aplican valores elevados de configuración, pueden resultar insuficientes en algunas secciones de la aplicación. Con estos ajustes, manteniendo los mismos valores, en determinadas áreas pueden aparecer textos incompletos.

Al desplazarse verticalmente, algunos textos se superponen con la barra de estado.

4. Funcionalidad

eBiblio permite acceder a los fondos bibliográficos digitales de las bibliotecas públicas participantes. El usuario debe disponer del carné de una de ellas.

Facilita el préstamo de libros electrónicos, audiolibros, revistas y periódicos, sin necesidad de acudir físicamente a una biblioteca.

Ofrece un catálogo organizado que permite buscar contenidos por título, autor o temática. Desde este catálogo se obtiene el préstamo y se realizan reservas. Para consultar el catálogo, se debe disponer de acceso a Internet.

Las obras se pueden leer en línea o descargarlas para no precisar estar conectados, y leerlas mientras se viaja, o para ahorrar batería.

La pantalla donde se realiza la lectura permite subrayar texto, añadir notas, ajustar el tamaño de letra, el brillo o el interlineado.

Se pueden usar hasta seis dispositivos distintos con la misma cuenta, permitiendo continuar la lectura en cualquiera de ellos. Recupera el punto de lectura en el que se dejó la obra la última vez que se accedió a ella. Para acceder, basta con introducir el usuario y la contraseña proporcionados por la biblioteca pública correspondiente.

5. Conclusiones

eBiblio es una aplicación y servicio gratuito de préstamo digital de las bibliotecas públicas españolas participantes que permite acceder a libros electrónicos, audiolibros, revistas y periódicos desde el móvil, tableta o navegador. Para usarla se necesita tener el carné de una de esas bibliotecas.

Para personas con ceguera o sordoceguera, la App presenta algunas barreras de accesibilidad como son las siguientes: Elementos sin etiquetado, controles que no se encuentran correctamente asociados a su etiqueta, navegación por capas o falta de retroalimentación en los resultados de búsqueda.

Para personas con deficiencia visual grave, la aplicación presenta barreras significativas, como un aumento de tamaño insuficiente en algunos de los elementos de la interfaz y la aparición de textos incompletos en algunas áreas al utilizar valores elevados en dichas opciones.

Fecha de evaluación	19/01/2026
----------------------------	------------